## 14. November 2016

## Antrag an den Blumenthaler Beirat und das Ortsamt

Wir beziehen uns im nachfolgenden Antrag auf den Artikel im Weser-Kurier vom letzten Samstag über die verstaubten und ungenutzten Tempo-Messtafeln im Ortsamt.

Seit Monaten beklagen wir uns über das rücksichtslose Verhalten der Verkehrsteilnehmer in der 30er-Zone der Turnerstraße. Trotz mehrfacher Radarkontrollen, für die wir uns ausdrücklich bedanken, wird weiterhin zu schnell und rücksichtslos gefahren.

Der Beirat Blumenthal möge bitte beschließen:

Damit wenigstens eine der im Ortsamt liegenden und noch mit Solarpanelen auszurüstenden Tempo-Messtafeln einen festen Platz bekommt unterstützen wir den Wunsch der Anwohner zur Installation in der 30er-Zone der Turnerstraße in Fahrtrichtung Schwanewede -(zwischen den Hausnummern 222 und 230).

Eine Patenschaft für diese Anlage läßt sich sicher einrichten. Sprechen Sie uns gerne an.

Außerdem bitten wir die Polizei darum, gerade auch zu den Spitzenzeiten morgens ab 7.30 Uhr und Nachmittags ab 14.30 Uhr zu kontrollieren.

Zum Schluß noch kurz zur Information: 61 kmh in der 30er-Zone kosten 160 Euro, 2 Punkte und noch 1 Monat Fahrverbot obendrauf.

Mit freundlichem Gruß